



CONFIDENCIAL

Stalinismo "de caricatura" en Morena

Entre risas, pero a la vez en serio, el PRI de plano ayer comparó a Mario Delgado con Iósif Stalin. A raíz de la denuncia penal que el dirigente de Morena presentó en contra de los 223 diputados priistas, panistas, perredistas y emecistas que votaron contra la reforma eléctrica, el jefe de la bancada tricolor en San Lázaro, **Rubén Moreira**, bromeó que "Mario Delgado es una caricatura de Stalin" y "sólo hará el ridículo". Pero aclaró que "no vamos a hacer nada para defendernos" y que los encarcelen si quieren, desafió. Lo que sí harán, dijo, es enviar un comunicado a todos los Congresos del mundo para que sepan lo que está pasando en México. "¡Ni el PRI más autoritario jamás hizo eso!", confesó.

Hasta militares protestan por médicos cubanos

La contratación de médicos cubanos por parte del gobierno de México no sólo ha causado críticas, reproches y cuestionamientos por parte del gremio nacional, ahora también de militares mexicanos, quienes acusan trato privilegiado a los caribeños. Advierten que hace unos días se ordenó el desalojo inmediato de los tres hoteles que tiene el Ejército, sin importar que ahí estaban hospedados familiares de soldados hospitalizados, para meter ahí, indefinidamente, al personal de salud de Cuba... Ah y también a militares venezolanos que estarán en México hasta el día 7 de junio.

¿Apoyo indirecto?

Dicen que entre morenistas se ayudan, y muestra de ello fue la propaganda indirecta que le generó Zoé Robledo, director general del IMSS, a **Claudia Sheinbaum**, jefa de Gobierno. En la mañanera de ayer, como parte de su exposición, insertó un video con declaraciones positivas de la morenista y logros de ambos en torno al hospital de Cuajimalpa. ¿O habrá sido coincidencia?

Precampaña hacia el Edomex

Hablando de la jefa de Gobierno, quienes posaron con ella en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento fueron los tres suspirantes a la candidatura de Morena a la gubernatura del Estado de México en 2023. Mientras la maestra **Delfina Gómez**, titular de la SEP, y el titular de Aduanas, **Horacio Duarte**, salieron muy sonrientes, el senador **Higinio Martínez** mostró un rostro más serio. Lo bueno es que, según la jefa de Gobierno, "juntos seguirán haciendo historia".

Los alegatos de Cuevas

Dentro de la alcaldía Cuauhtémoc reconocen que el documento filtrado que habla de la inhabilitación de la alcaldesa **Sandra Cuevas** es real. Sin embargo, afirman que es un predictamen, por lo tanto, no se ha hecho oficial, además de que es un documento sin validez. Encima de todo, señalan que, al dárselo a una reportera, se está violando el debido proceso. Suena floja la defensa de la alcaldesa, a la que le va a salir caro haber cerrado el Deportivo Guelatao sin ninguna razón aparente.

Godoy en Palacio

Quien anduvo de visita ayer en Palacio Nacional fue **Ernestina Godoy**, fiscal general de la Ciudad de México. Conversó de manera privada con el Presidente, por alrededor de una hora. ¿Ahora sí tendrá culpables en el caso de la L-12 que no pongan en entredicho la palabra del Presidente?

Los intereses del pueblo...

Activistas acusan al presidente López Obrador de convertirse en eso que siempre odió: alguien que pone el interés económico por encima del interés del pueblo. Según los impulsores de la demanda que frenó la construcción del tramo 5 del Tren Maya, el hecho de que el Presidente no recapacite, quiere decir que no le importa el medio ambiente, sino que sólo piensa en complacer a grupos de interés en la región. Una raya más al tigre del "somos diferentes" que resulta muy igual a los de antes.